

SUMMARY

PERENCANAAN STRATEGIS SISTEM INFORMASI PELAYANAN ADMINISTRASI TENAGA KERJA INDONESIA PADA DEPARTEMEN TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI RI

Created by Sham Agung Wijayadi

Subject : PERENCANAAN STRATEGIS SISTEM INFORMASI PELAYANAN ADMINISTRASI

Subject Alt : PERENCANAAN STRATEGIS SISTEM INFORMASI PELAYANAN ADMINISTRASI

Keyword : Perencanaan Strategis; Sistem Informasi; Pelayanan; Administrasi; Tenaga Kerja Indonesia; Transmigrasi

Description :

Informasi dan teknologi merupakan salah satu sumber daya yang utama yang harus dikelola dengan baik oleh sebuah organisasi. Karena pendayagunaan informasi serta teknologi yang tepat dan sesuai akan sangat mempengaruhi suatu proses pengambilan keputusan yang efektif pada sebuah organisasi serta akan mendukung proses bisnis secara keseluruhan. Oleh sebab itu sebuah organisasi harus memiliki suatu perencanaan strategis sistem informasi yang tepat dan sesuai agar sumber daya informasi dan teknologi yang dimiliki dapat dimanfaatkan sebaik mungkin.

Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pengumpulan data dengan melakukan survey lapangan, wawancara, serta metode analisis dan Perencanaan Strategis Sistem Informasi.

Hasil yang dicapai dari penelitian ini adalah dihasilkannya suatu rekomendasi perencanaan stategis sistem informasi yang tepat melalui analisis yang matang dalam mendukung tercapainya visi dan misi organisasi secara optimal, serta dihasilkannya alternatif solusi yang strategis untuk menyelesaikan berbagai permasalahan yang dihadapi.

Jadi, perencanaan strategis sistem informasi merupakan suatu perumusan langkah – langkah yang tepat, untuk memberdayakan sumber daya informasi demi kemajuan bisnis serta pencapaian tujuan dan sasaran dari sebuah organisasi.

Date Create : 30/08/2013

Type : Text

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200683041

Collection : 200683041

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any

form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor